



Région
de Lyon

Union
syndicale
Solidaires

Communiqué de presse

Lyon le 11 décembre 2019 à 19h00

Le gouvernement enfonce le pays dans le chaos social ! SUD-Rail appelle les cheminots de la région à amplifier encore la grève !

Alors que les cheminots ont déjà fait 7 jours de grève, le gouvernement les provoque ! Non seulement il ne répond pas aux revendications des grévistes et des Assemblées Générales qui réclament le retrait pur et simple de cette énième réforme des retraites, mais il va amplifier le mouvement de grève et le nombre de manifestants.

Si la réforme était bonne pour les salariés, pourquoi alors le gouvernement décale celle-ci dans le temps ? Les salariés ont bien compris que le fait de calculer sa retraite sur l'entièreté de leur carrière amènerait mathématiquement une baisse importante de leur pension.

Le traditionnel joker des gouvernants qu'est la pénibilité est de nouveau agité..... La promesse de faire une réforme ancrée dans le temps est du réchauffé qui nous a été servi en 2007 ; 2010 ; 2013. Et l'éternelle promesse d'augmenter les salaires pour atténuer les décotes n'appâte plus que les naïfs.

Edouard Philippe use de la même communication qu'ont faites ses prédécesseurs, les cheminots ne croient plus les mensonges du gouvernement.

Le nombre de trains en circulation est toujours extrêmement faible et cela va s'inscrire dans la durée.

Travailler PLUS LONGTEMPS pour gagner MOINS, voilà ce que le Gouvernement veut imposer à tous ! C'est inacceptable !

SUD-Rail appellera demain dans toutes les Assemblées Générales de la région les cheminots à lancer un message clair au Gouvernement !

SUD-Rail appelle les cheminots à se joindre massivement à la manifestation interprofessionnelle de ce jeudi à 11h30 à Jean Macé.
